



# MC en San Lázaro: "El INE no se toca y el Tribunal Electoral tampoco"



A través del despliegado de una manta con la leyenda: "El INE no se toca y el Tribunal Electoral tampoco", el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano expresó su rechazo a las modificaciones planteadas al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

"La iniciativa tiene un propósito central, le quita el carácter de tribunal constitucional al Tribunal Electoral, que se distingue porque sus decisiones son inatacables, que dicta la última palabra, que sus sentencias son actos de ley en temas de derechos políticos electorales", comentó el coordinador de la bancada naranja, Jorge Álvarez Máynez.

El diputado mencionó que la reforma busca inhabilitar al Tribunal para dictar la última palabra en materia electoral y que en realidad se le subordina a lo que decidan los dirigentes partidistas.

"No tenemos porque validarles sus caprichos al dirigente de Morena ni al del PRI, que quieren violar el estatuto, el periodo para el que fueron electos y que quieren debilitar al Tribunal y por eso vamos a ser muy firmes", menciona Álvarez Máynez sobre las recientes resoluciones del Tribunal que declararon anticonstitucionales las extensiones de mandato de Alito y Rene Delgado. [...]

[MC en San Lázaro: "El INE no se toca y el Tribunal Electoral tampoco" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)